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Conseil d’Ecole du vendredi 12 Juin  2015 – 18h30 / 20h45 

************************************************* 

Prises de notes : Mme PAPIN, Mme BECQUET et Mme MAREC 

************************************************* 
Présents :  

- Pour l'équipe d'école : Mesdames Brion-Guichard, Becquet, Tromas, Marec, Daeldyck,  Messieurs Gomez et 

Cochet 

- Pour la municipalité : Mme Baticle 

- Pour les parents d’élèves : Mesdames Auroux, Godeau, Veru, Trottier, Oliveira, Quillerié, Papin, Neveu, 

Sapia, Gosselin 

 

Excusés :  

  - Mme Billoué (Inspectrice de l’Éducation Nationale)  

  - Mesdames Cruchinho, Toupance (enseignantes) 

  - Mesdames Tréhout, Balduzzi, (parents d'élèves) 

  - M. Nugou (DDEN) 

 

********************************************************************************** 
 

Ordre du Jour 
 

0-    Questions diverses 

1- Approbation du compte-rendu : réunion 15/02/2015 

2- Règlement intérieur 2015/2016 

3- Bilan des projets 2014/2015 : sorties scolaires et autres 

4- Rentrée 2015 /2016 : Effectifs, mouvements du 

personnel 

5- Diffusion des tracts, des mots et des courriers 

6- Organisation de la récréation 

7- Kermesse : organisation 

8- Bibliothèque de Fontenay 

9- Bilan de l’Aide Personnalisée (2014/2015 et 

perspectives pour la rentrée) 

10- Evaluations Nationales 

11- Nouveaux programmes (école élémentaire) 

  

 

 

*********************************************************************************** 

 

 

Recueillement à la mémoire de Valentin Vieira. 

 

Tout le monde a été bouleversé par ce drame et la semaine fut très difficile. 

La communauté éducative et l’association de parents d’élèves ont organisé une collecte pour soutenir la 

famille de Valentin, ce qui a permis d’acquérir la somme d’environ 1500 euros. Les obsèques ayant été 

prises en charge par le Conseil Général, cette somme peut être remise aux enfants ou plus particulièrement 

à Marie Vieira afin de l’aider à financer ses études. Une date a été convenue pour rencontrer M. Vieira et 

Marie pour leur en parler.  

 

0- Questions diverses 

Le Conseil d’Ecole donne un avis favorable pour que Cindy Dumercy ( ) participe aux réunions du conseil 

d’école. 

Cathy Marec, AVS Aide Administrative au Directeur, est en contrat jusqu’au 31 octobre 2015.  

Ensuite quelqu’un d’autre devrait être nommé. 
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1- Approbation du compte-rendu de la réunion du vendredi 15 février 2015 

Mis à part quelques modifications sur la forme, le compte-rendu est validé. 

 

2- Règlement intérieur 2015/2016 

Le contenu a été arrêté au dernier conseil d’école, il manque la mise en forme pour que le document soit 

diffusé à la rentrée. Une réunion sera faite afin de pouvoir revoir ce point puis le Règlement Intérieur sera 

mis sur le site de l’école et diffusé aux familles à la rentrée 2015. 

 

3- Bilan des projets de l’année scolaire 2014/2015 

Classes de CPa et CPb (Mme Tromas, Mlle Cruchinho et M. Cochet) :  

Une sortie a été faite, en date du vendredi 12 juin dernier, au Parc de Van Gogh à Auvers-sur-Oise. Les 

classes ont pu visiter le village « sur les pas de Van Gogh » suivi d’un parcours-spectacle « voyage au  

temps des impressionnistes » à l’intérieur du château d’Auvers. Les enfants ont bien apprécié cette belle 

journée. 

Une autre sortie est prévue le 02 juillet avec les CE1 et CE1/CE2 (Mme Toupance et Mme Daeldyck) au 

Parc de loisirs d’Hérouval (financement prévu par la coopérative et l’Association des Parents d’Elèves). 

Petite parenthèse concernant PNA : Chauffeur très agréable et très gentille avec les enfants ! 

 

Classe de CE1/CE2 (Mme Daeldyck) : 

Les enfants ont eu une correspondance avec une classe dans le Nord de la France, ils viennent juste de 

recevoir leur courrier. 

 

Classes de CE1 et CE1/CE2 (Mme Toupance et Mme Daeldyck) :  

Le jeudi 11 juin, ces classes ont eu l’occasion de découvrir la Fondation Claude Monet à Giverny (visite de 

sa maison et de son jardin).Très belle journée, les enfants ont été émerveillés par toutes les variétés de fleurs 

qu’ils ont pu voir et aussi par la  maison. 

 

 

Classes de CE1/CE2 et CM2 (Mme Brion-Guichard et Mme Daeldyck) : 

Le 12 mai, ces classes sont parties au Touquet pour une visite du Musée (peinture …), du centre-ville et du 

phare. Ces visites ont été entrecoupées d’une pause plage pour le pique-nique. Il y a eu une 

incompréhension avec le chauffeur qui n’a pas déposé les classes au bon endroit le matin, ce qui leur a coûté 

une bonne marche et du retard pour la visite du musée ! 

 

Classe CE2/CM1 (M. Gomez) :  

La classe de neige à la Toussuire s’est bien passée, le centre est toujours aussi bien accueillant et 

bienveillant. Cela s’est très bien passé également avec les parents accompagnateurs. 

Malgré la fin de saison, la classe a eu de la chance pour l’enneigement et a pu profiter pour faire du ski. Les 

enfants ont pu découvrir la canirando. Le fait d’être parti à cette période a permis de faire une économie 

sur le séjour et d’offrir à l’école un appareil photo et un micro afin de rapporter de beaux souvenirs !  

Par ailleurs, la classe vous invite à voir des diapos et film du séjour le vendredi 19 Juin à 19h30. 

 

Classe de CM1/CM2 (Mme Becquet) : 

La classe, inscrite au concours scolaire du centenaire sur la guerre de 14-18 « Les petits Artistes de la 

Mémoire », est partie le 30 mars visiter le Musée de la grande Guerre à Meaux à l’aide d’une guide. La visite 

fut très intéressante et concrète pour les enfants qui ont pu voir des reconstitutions de tranchées, des 

uniformes de soldats etc. Cela fut très précieux pour l’écriture du livre de la classe sur le soldat fontenaysien 

Théodore Deneux. 

Malheureusement, le livre écrit n’a pas reçu le premier prix, mais les enfants vont recevoir un diplôme ainsi 

qu’un petit cadeau pour les récompenser de leur participation, Mme Baticle est d’accord pour venir 

remettre les diplômes aux enfants le vendredi 26 juin à 14h dans la classe. 

 

Classes de CM1/CM2 et CM2 :  

Le 19 mai, ces classes sont allées au « Pays du coquelicot » à Albert toujours sur le thème de la première 

guerre mondiale. Le matin, elles ont fait le circuit du souvenir (champs de bataille de la Somme) et l’après-

midi la visite du Musée à l’aide d’un questionnaire. Le circuit a été très apprécié. 
 

Ces classes ont aussi mené un projet théâtre de février à avril qui a abouti le vendredi 10 avril à une 

représentation au foyer polyvalent. Cette représentation s’est globalement bien passée car seules les 



familles des 2 classes concernées étaient conviées, du coup, le spectacle était assez audible. Une sono et des 

micros ont été installés par la mairie, cela a bien aidé au niveau du son. 
 

Mme DE CRAESNE (principale du collège de Luzarches) est venue à l’école pour la présentation du collège 

aux parents le vendredi 29 mai, peu de familles se sont déplacées. 

Tous les CM2 ont visité le collège de Luzarches le mardi 9 juin matin. 

 

Projet Cross : 

Le cross a eu lieu le vendredi 17 avril après-midi avec l’aide des parents d’élèves et s’est globalement bien 

passé. Seul bémol, les classes ont eu du mal à s’entraîner régulièrement sur la période à cause des pics de 

pollution à répétition. Il faudrait éventuellement songer à changer  la période de ce cross et le placer peut-

être en première période juste avant les vacances de la Toussaint. 

 

Chorale de l’école :  

L’école s’est inscrite au concours « école en chœur », nous n’avons pas été retenus mais les enfants ont 

apprécié d’y avoir participé ! 

 

Vacations cars : 

Un marché a été passé avec la société PNA pour l’année 2015. L’école n’a pas encore utilisé toutes les 

vacations de l’année. 7 classes (2 cars par classe) : 14 cars pour l’année, il reste 5 cars à utiliser pour le 

dernier trimestre 2015. 

 Dates Destinations Classes concernées 

Car N°1 
Avril La Toussuire CE2-CM1 (intégrée à la subvention) 

Car N°2 

Car N°3 30 mars Meaux CM1-CM2 (Mme Becquet) 

Car N°4 12 mai Le Touquet CM2 (Mme Brion) & CE1-CE2 (Mme Daeldyck) 

Car N°5 19 mai Albert CM2 (Mme Brion) & CM1-CM2 (Mme Becquet) 

Car N°6 11 juin Giverny CE1 (Mme Toupance) & CE1-CE2 (Mme Daeldyck) 

Car N°7 12 juin Auvers-sur-Oise CPa (Mme Tromas) & CPb (M Cochet) 

Car N°8 2 juillet Parc Hérouval CPa (Mme Tromas) & CPb (M Cochet) 

Car N°9 2 juillet Parc Hérouval CE1 (Mme Toupance) & CE1-CE2 (Mme Daeldyck) 

Car N°10    

Car N°11    

Car N°12    

Car N°13    

Car N°14    

Car hors dotation : le mardi 9 juin au matin : AR Fontenay-Luzarches (Visite du collège) 

  

4- Rentrée 2015-2016 (prévision, répartition effectifs et mouvement du personnel) :  

En ce qui concerne l’effectif pour la rentrée, celui-ci est au nombre de 161 élèves pour 6 classes. On 

comptera peut-être les élèves à la rentrée pour une éventuelle réouverture de la septième classe. 

Un changement au niveau du personnel pour la rentrée prochaine : mesdames Toupance, Daeldyck, 

Cruchinho ont été affectées dans d’autres écoles. 

Le poste d’Emmanuelle Thumarin a été pourvu par Sophie Tréhout. 



 

      5-Diffusion des tracts, des mots et des courriers  

Certains parents n’ont pas eu certains mots qui provenaient du centre aéré, de la mairie ou de l’association 

des parents d’élèves. Les mots justifiant une signature sont collés dans le cahier rouge qui est l’outil 

privilégié de communication entre l’école et les familles. Les autres mots sont glissés dans ce même cahier 

et récupérés par les familles. Quand les mots sont amenés à l’école par paquets, cela facilite la distribution 

rapide de ces derniers. 

 

6- Organisation du temps de récréation  

Les horaires restent comme cette année pour toutes les classes, le matin : 9h50/10h10 et l’après-midi 

14h45/15h00. Il n’est pas possible que les enfants puissent choisir de passer le temps de récréation soit dans 

la cour du bas ou du haut pour une question de sécurité. La cour du bas étant réservée aux petits de l’école 

(CP/CE1) et la cour du haut aux grands (CE2/CM1/CM2). 

 

7- Kermesse (organisation...) 

Il n’y aura pas d’annulation de cette fête à cause de vigipirate. Les mots concernant la kermesse seront 

rapidement donnés : il reste à savoir si le spectacle du centre de loisirs aura lieu à la fin de la kermesse. 

Les bons seront donnés à  l’entrée et non transmis aux enfants comme l’année dernière (plus pratique).  

Mme Becquet se propose de présenter une exposition sur le travail effectué par les élèves (1er guerre 

mondiale) et Mme Gilant, avec son association les 3 sources, proposera un jeu sur la patrimoine 

fontenaysien. 

 

8- Bibliothèque de Fontenay-en-Parisis 

La bibliothèque n’a pas rouvert, il y a encore des problèmes administratifs à régler. 

Le système de prêt de livres manque aux enfants, quelques enseignants ont pratiqué ce système dans leur 

classe. Si cette situation dure, il faudrait peut-être songer à la création d’une BCD au sein de l’école … 

 

9- Bilan de l’Aide Personnalisée (2014/2015 et perspective pour la rentrée) 

Cela s’est très bien passé. L’équipe a choisi de la commencer tôt cette année, ce qui a permis de finir tôt 

aussi et d’avoir toute la concentration des enfants jusqu’à la fin de la session. 

 

10- Evaluations nationales (bilan, résultats) 

Pour les classes de CP, les évaluations ont été faites en début d’année. Tous les CE1 et les CM2 de l’école 

ont passé leurs évaluations en juin, elles ont été très intéressantes. Globalement, les résultats à ces 

évaluations correspondent aux résultats des élèves dans leurs classes respectives.  

 

      11- Nouveaux programmes de l’école élémentaire 

Il n’y a pas eu de journée banalisée pour la concertation concernant les nouveaux programmes mais  les 

enseignants ont pu exprimer leurs avis et formuler leurs propositions via un questionnaire individuel en 

ligne. Les nouveaux programmes de l’école élémentaire seront appliqués à la rentrée scolaire 2016. 

 

 

 

 

Fin de la réunion à 20h45  


